

ehr geehrte Damen und Herren,  
ich bin gegen die Vorratsdatenspeicherung das sie meiner Meinung nicht zur Eindämmung  
krimineller Handlungen dient.  
Kundige Kriminelle werden immer Wege finden solche Maßnahmen zu umgehen.

Ich fühle mich durch diese Maßnahme mehr als bespitzelt und unbegründet verdächtigt!  
Die Vorratsdatenspeicherung schränkt meine persönliche Freiheit ein!

Argumente dagegen sammle ich schon seit Jahren auf meiner Homepage:  
<http://www.stockhammer.eu/netzpolitik/>

Ich habe bereits mehrmals internationale Petitionen dagegen unterschrieben!  
Eine ausführliche Begründung liegt bei!

Friedrich Stockhammer  
Wiener Straße 3a  
2000 Stockerau

--

Mit freundlichen Grüßen  
Yours faithfully  
Friedrich Stockhammer